

新庄小学校だより



夢をのせて

あいさつと歌声の響く 明るく 美しく 花ひらく学校

学級数 16 学級 / 児童数 326 名

令和4年3月15日 第11号

「いのちの週間」取り組みをとあして

本校では、今年度も教育活動全体を通して、いのちの教育に取り組んできました。いのちの教育をとあしてめざす姿は以下の3つです。

- ◆自他のいのちを大切にする。
- ◆自分のよさをいかして、人や社会とかかわる。
- ◆自然に学び、その恵みに感謝する。

今月は「いのちの週間」を設定して、東日本大震災にもふれ、各学年で「いのちの授業」を実施してきました。一部を紹介します。

1年生 【道徳】

道徳教材「ハムスターの赤ちゃん（生命の尊さ）」を読み、国語「どうぶつの赤ちゃん」の内容も取り上げて、「いのち」や「生命の誕生」の尊さについて考えました。また、東日本大震災についても取り上げ、「いのち」や「生きること」について考える機会となりました。

3年生 【道徳】

東日本大震災当時の被害状況について、NHK特設サイトをタブレットで見ながら全体像をつかみました。また、ウクライナ情勢についても取り上げ、100万人以上の方々が国外退避をしている状況を周辺地図や数字から捉え、戦争・いのちについて深く考える機会となりました。

6年生 【道徳】

語り継ぐ東日本大震災絵本の中から、読み物を取り上げ読み聞かせを行いました。その後、修学旅行で訪れた釜石のことを思い起こして命や防災についてお互いに考えたことを共有しました。終末には教師からその日の体験談を聞き、当時の災害の大きさ、困難さに共感していました。



東日本大震災から11年

11年前、それは、今の6年生が0歳または、生まれる時でした。

3月11日、学校では各学級で震災について話をしました。また、下校前に全員で震災で失われた多くの方のご冥福を願い、黙祷を捧げました。震災当時の記憶を持たない子どもたちに、我々大人ができるのは、その当時の出来事、想いを語り継ぐことだと思います。ぜひ家族の中で、お話しいただければと思います。

新庄北高等学校3年生から 6年生にメッセージをいただきました。

新庄北高等学校と本校では、児童生徒間交流を行っています。新北の3年生は3年前、現6年生が4年生の時に交流がありました。その出会いを大切に、卒業を迎えた6年生にお祝いや激励のメッセージをいただきました。

メッセージは、体育館前通路に掲示しています。



校舎におめでとう、 ありがとうがいっぱいです

学校のリーダーとして活躍してくれた6年生。ご卒業おめでとうございます。みなさんの益々の活躍を期待しています。



安全で楽しい春休みにしましょう

- 春休み 1～4年生 3月18日(金)～ 5～6年生 3月19日(土)～
- 離任式 3月25日(金) 1～6年生
- 令和4年度 始業式 4月7日(木) 新2～新6年生
- 令和4年度 入学式 4月8日(金) 新1年生と新6年生

今年の春休みは、長い学年で22日間となります。学校では、生活リズムを整えて生活すること、危険箇所(雪解け)には近づかないこと、交通事故に遭わないこと、インターネットやメール、SNS等のトラブルを防ぐこと等を指導します。ご家庭や地域でも安全で規則正しい過ごし方についてご支援をお願いいたします。

1年間、新型コロナウイルス感染症感染防止対策にご理解とご協力をいただきありがとうございます。春休みも引き続き感染防止のための対策をお願いします。

- ・手洗いや咳エチケットなどの基本的な感染症対策を徹底する。
- ・免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心がける。
- ・発熱や咳など「症状のある場合」や「症状がない」場合でも心配な時は、電話相談する。
- ◆お子さんやご家族の方がPCR検査や濃厚接触者の対象となった場合は、結果を待たずに速やかに担任まで連絡をお願いします。

区長の皆様には、学校からのおたよりや文書を毎月回覧する等のご協力をいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。1年間どうもありがとうございました。